
 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria do Meio Ambiente, solicito 

informações sobre o cronograma das podas de árvores das vias públicas da cidade e como é

feita a fiscalização das mesmas.

Senhor Presidente:

Considerando que existem muitas árvores na cidade, que necessitam de podas ou supressão, 

devido a sua idade.

Considerando que, com as fortes chuvas, diversaas árvores caíram e causaram estragos.

Considerando que, moradores fazem pedidos e a demora é imensa.

Considerando a necessidade do cronograma e a informação de como é feita a fiscalização, das 

mesmas.

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário,  ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria do

Meio Ambiente, solicito informações sobre o cronograma das podas de árvores das vias públicas

da cidade e como é feita a fiscalização das mesmas.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 13 de fevereiro de 2023.

PROFESSOR FELIPE GUIMARÃES
Vereador - PODE 
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